

令和6年4月17日

3年生保護者様

香取市立小見川北小学校
校長 高橋 清孝

インフルエンザによる学級閉鎖について（お知らせ）

陽春の候、保護者の皆様には益々御清栄のこととお喜び申し上げます。

本日、3年生においてインフルエンザ感染者、及び発熱等による欠席が多くみられます。

つきましては、インフルエンザ感染拡大防止のため、4月18日（木）～4月19日（金）の2日間を学級閉鎖といたします。学校医の指導の下、感染の広がりを防ぐための措置ですので、御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

【お願い】

1 感染状況の把握について

- (1) 各家庭で健康観察（検温、食欲など）をしてください。
- (2) 4月18日（木）～4月19日（金）については、健康状況を「欠席・遅刻・早退システム」で確認させていただきます。毎朝7時45分ごろまでにご入力ください。

2 児童の過ごし方

- (1) 学級閉鎖期間中は、健康状態に異状がなくても、外出を控え、出された課題や家庭学習を行うように指導をお願いします。
※塾や習い事などについては、御配慮をお願いします。
- (2) 保護者不在の場合の対応を、十分話し合ってください、安全に過ごせるように御配慮をお願いします。

3 その他

- (1) 兆候が見られましたら、早めに専門医へ御相談してください。
- (2) 学級閉鎖期間中、該当学級の児童は児童クラブ（北小、明照保育園）にも通所できないとのことです。
- (3) その他、何か気になることがございましたら、学校へ連絡してください。

小見川北小学校 TEL 0478-82-2692